
Désob subaquatique à Lovagny
➢ Date de la sortie : samedi 12 octobre 2024
➢ Cavité: Resurgence de Lovagny 
➢ Massif : Salève / montage d’Age
➢ Rédaction : Olivier 
➢ Participants : Reda, Julien, Isabelle & Christophe, Sandrine & Olivier
➢ Objectif : Désobstruction
➢ Temps passé sous-terre : 4 heures

On a réussi à se retrouver à 6 plongeurs en même temps !
Reda et Julien se donnent rendez vous en fin de matinée. On les rejoint à 12h et Isa et Christophe à 
14h.

Quand on arrive Julien est seul au fond à remplir les bacs, et Reda tire la corde pour sortir les bacs.
On tente une nouvelle stratégie : deux sous l’eau en même temps et deux en surface. Julien au fond 
à remplir deux bacs, Reda à faire les allers-retours pour guider le bac lors de la remontée. En 
surface, Sandrine qui tire la corde et moi qui récupère le bac pour le vider plus loin.
Personne ne chôme, on tient un rythme d’enfer jusqu’à ce que les collègues vident leurs bouteilles 
de plongée et de fait décident de remonter.

Sortie de l’équipe 1 Entrée de l’équipe 2

Changement d’équipe. Avec Sandrine on se prépare pour plonger pendant que les collègues se 
changent et se restaurent. Avant de se mettre au boulot, je fais un bout de film pour immortaliser le 
terminus du chantier et installe un fil d’Ariane pour sécuriser le site ; c’est la base. Surtout quand on 
bosse à plusieurs en même temps la visibilité se dégrade vite, et on n’a pas toujours la corde dans la 
main (surtout quand le second remonte le bac). Comme ca tout le monde est en sécurité.



Images à différentes profondeurs de la galerie :

Première sensation, il fait plus frais que la semaine dernière ! Sûrement du aux précipitations 
pluvieuses de ces derniers jours qui se sont mélangées avec l’eau chaude qui remonte de la faille du 
Vuache. Faudra faire avec….

On a du mal à tenir le même rythme que la première équipe.
Sandrine a froid et n’est pas très bien. 
Isabelle qui vient d’arriver la remplace.

J’ai perdu du temps à sangler un galet rond qui ne rentrait pas 
dans le bac… La grande avaleuse manque.

Le petit Léo est venu quant à lui avec son maillot de bain, 
comme on lui avait dit que l’eau était chaude...



On n’a pas compté, mais on a bien du sortir entre 25 et 30 bacs dans la journée, pour avancer de 
1,50m de longueur.
On a vu sur la suite, qui ressemble à ce que l’on connaît déjà, en peut être moins incliné ? 
Suite à la prochaine séance.

Olivier
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